



Kreissparkasse spendet der Kita Hesseln einen Zirkuswagen



Die Kinder der Kita Hesseln sowie die Erzieherinnen und der Förderverein freuen sich über die Spende der Kreissparkasse, überreicht von der Leiterin des BeratungsCenters Halle, Vera Consbruch (rechts). Auch Bürgermeister Thomas Tappe kam zur Spendenübergabe (2.v.r.).

Halle (Westf.), 09. Juli 2024

Auf dem Außengelände der Kita Hesseln halten Clowns, Artisten und Zauberer Einzug: Die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück hat dem Kindergarten einen Zirkuswagen gespendet. An dem erfreuen sich nun Klein- wie Vorschulkinder gleichermaßen. Die Kita und der Förderverein bedanken sich herzlich für die Unterstützung.

Viele Jahre haben sich die Kinder der Kita Hesseln an einem Holz-Tippi auf ihrem Außengelände erfreut. Da dieses nun in Jahre gekommen ist, suchten Förderverein und Kita nach einem neuen Spielgerät, das ebenfalls aus nachhaltigen Materialien gefertigt ist und den Kindern eine Überdachung bietet. Die Entscheidung fiel auf einen Zirkuswagen aus Holz. Ausgestattet mit einer kleinen Veranda, Sitzbänken und Fenstern aus Plexiglas können die Kinder der Kita Hesseln sich in die Welt des Zirkus träumen. Der Wagen vereint gleich mehrere Zwecke: Zum einen dient er der kreativen Entfaltung; im Zirkuswagen fühlen sich die Kinder wie echte Artisten und Clowns, die sich neue Kunststücke ausdenken. Zum anderen dient er als Ruheraum zur

Vorbereitung auf die nächste Aufführung. Wie die Kinder ihn auch nutzen werden: Der Wagen sorgt für Zirkusatmosphäre.

Für die Erzieherinnen sowie den Förderverein waren einige Kriterien entscheidend: Das neue Spielgerät sollte nachhaltig sein und musste für U3-Kinder ebenso zugänglich sein wie für Vorschulkinder. Der Zirkuswagen erfüllt all die Voraussetzungen: Er ist aus Holz, nach DIN-Normen zertifiziert und wird für Kinder von zwei bis sechs Jahren empfohlen.

Die Leiterin des BeratungsCenters Halle, Vera Consbruch, freut sich gemeinsam mit der Kita über das schöne neue Spielgerät: „Schön, dass wir mit der Spende den Kindern eine Freude machen können, und dass dank des nachhaltigen Charakters des Zirkuswagens auch noch kommende Generationen in ihm spielen können. Das haben wir gerne unterstützt.“